

officiels pour le quartier St-Antoine de la Cité de Montréal;

2.—Une lisière de terrain sur laquelle est érigée une construction en pierre et en brique, bornée au sud-ouest par le lot du cadastre No 1565, subdivision No 21, ce côté mesurant environ 120 pieds; au nord-ouest par la rue Dorchester, ce côté mesurant environ 58 pieds; au nord-est par le lot du cadastre No 1565, subdivision No 21, ce côté mesurant environ 120 pieds; au sud-est par le lot du cadastre No 1565, subdivision No 19, ce côté mesurant environ 58 pieds; contenant une superficie de 6060 pieds carrés, ladite lisière de terrain étant la partie du lot du cadastre No 1565-21 aux plan et livre de renvoi officiels pour le quartier St-Antoine, de la Cité de Montréal.

Le tout suivant le plan de l'amélioration déposé dans le bureau de l'inspecteur de la Cité.

Toutes les dimensions ci-dessus sont en pieds et décimales anglaises.

L. J. ETHIER,  
J. L. ARCHAMBAULT,  
*Procureurs de la Cité de Montréal.*

HÔTEL-DE-VILLE,  
Montréal, 26 août 1905.



## Vente de Matériaux.

AVIS PUBLIC est par les présentes donné que les matériaux de construction de l'ancien Marché St-Gabriel, rue Centre, seront vendus sur les lieux à l'enchère, VENDREDI, le 8 SEPTEMBRE, à ONZE heures a. m.

Conditions: Argent comptant.

Les dits matériaux devront être enlevés dans les deux semaines qui suivront la vente et le terrain nivelé à la satisfaction du Surintendant des Squares.

L. O. DAVID,  
*Greffier de la Ville.*

MM. RAE & DONNELLY,  
*Encanteurs.*

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,  
HÔTEL DE VILLE,

Montréal, 30 août 1905.



## Terrains rue St-Laurent.

VENTE PAR ENCAN, des terrains suivants situés rue St-Laurent et récemment expropriés par la Ville pour l'élargissement de la dite rue St-Laurent, depuis l'avenue des Pins jusqu'à l'avenue Mont-Royal.  
Ces lots seront vendus sur les lieux,

LUNDI, 11 SEPTEMBRE 1905  
à ONZE HEURES a. m.

No 1—Parties des lots du cadastre Nos 17, 16A, 14-48, 13 et 12 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Laurent, de ladite Cité, à partir du No 810 de la rue St-Laurent jusqu'à la rue Cuthbert, mesurant 369 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent, par une profondeur d'environ 80 pieds et contenant 29,560 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins.

No 2—Parties des lots du cadastre Nos 11-48 et 11-46 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Laurent, de ladite Cité, situés au coin nord-ouest des rues Cuthbert et St-Laurent, mesurant 50.1 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent, par une profondeur de 68.85 pieds sur la rue Cuthbert, contenant 3,469 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins, et sur lesquelles est érigée une construction en brique de 2 étages.

No 3—Parties des lots du cadastre Nos 431-2 et 431-1 des

official plan and book of reference for the St. Antoine Ward of the City of Montreal.

2.—A piece of land with a stone and brick building thereon erected, bounded on the south-western side by lot cadastral No. 1565, sub-division No. 21, said side measuring about 120 feet; on the north-western side by Dorchester street, said side measuring about 58 feet; on the north-eastern side by lot cadastral No. 1565, sub-division No. 21, said side measuring about 120 feet; on the south-eastern side by lot cadastral No. 1565, sub-division No. 19, said side measuring about 58 feet, containing a superficial area of 6,960 square feet, the said piece of land being part of lot cadastral No. 1565-21, of the official plan and book of reference for the St. Antoine Ward of the City of Montreal.

The whole in accordance with a plan of the improvement deposited in the City Surveyor's Office.

All the above dimensions are in English feet and decimals.

L. J. ETHIER,  
J. L. ARCHAMBAULT,  
*Attorneys for the City of Montreal.*

CITY HALL,  
Montreal, 26th August, 1905.



## Building Material.

PUBLIC NOTICE is hereby given that the Building Material of the old St. Gabriel Market, Centre St., will be sold by public auction on the premises, on FRIDAY, the 8th of SEPTEMBER at 11 o'clock a. m.

Terms: cash.

The said material must be removed within two weeks after the sale and the land must be graded to the satisfaction of the Superintendent of Squares.

L. O. DAVID,  
*City Clerk.*

RAE & DONNELLY,  
*Auctioneers.*

CITY CLERK'S OFFICE,  
CITY HALL,

Montreal, 30th Aug. 1905.



## Lots on St. Lawrence St.

AUCTION SALE of the following lots fronting on St. Lawrence Street, recently expropriated by the City for the widening of St. Lawrence Street from Pine Ave. to Mount Royal Ave.

The sale will take place on the premises on

MONDAY, the 11th SEPTEMBER 1905  
at 11 o'clock a. m.

1—Parts of lots cadastral Nos. 17, 16A, 14-48, 13 and 12 of official plan and book of reference of St. Lawrence Ward, in the said City, from No. 810 of St. Lawrence street to Cuthbert street, measuring 369 feet of St. Lawrence St. Lawrence street by a depth of about 80 feet, containing 29,560 feet in area, English measure, more or less.

2.—Parts of lots cadastral Nos. 11-48 and 11-46 of official plan and book of reference of St. Lawrence Ward, in the said City and situate at the north-west corner of Cuthbert and St. Lawrence streets, measuring 50.1 feet in width on St. Lawrence street, by a depth of 68.85 feet on Cuthbert street, containing 3,469 feet in area, English measure, more or less, and on which is erected a two-storey brick building.

3.—Parts of lots cadastral Nos. 431-2 and 431-1 of of-